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Mercredi 13 décembre 2017, c’est la journée des personnes en situation de 
handicap. 
La journée des personnes en situation de handicap, c’est pour mieux connaître 
le handicap. 

 
 
 
 
 
 
 

 
Mercredi 13 décembre 2017, de 8h30 à 12h, nous vous invitons à venir parler de 
la société inclusive. 
Une société inclusive c’est une société accueillante pour tout le monde. 
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Rendez-vous :  
A la Faculté Saint-Jean d'Angély 

è  24 Avenue des Diables Bleus, à Nice 
Arrêt de tramway « Saint Jean d’Angély - Université » 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous nous poserons 3 grandes questions : 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
è  Pourquoi rendre la société accueillante pour tout le monde ? 
è  Changer de regard : c’est pour quand ?...  
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è  L’école en France : comment ça marche ? 
è  Et ailleurs : comment les autres pays s’organisent-ils ? 

	

 

è  Il y a plein d’acteurs dans un projet de scolarisation : 
comment faire pour travailler tous ensemble ?	
è  Pour quoi c’est important ? 
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                                Madame Philbert est maman d’un enfant en situation de handicap. 

                            Elle est présidente de la Fédération Nationale pour l’Accompagnement        

                            Scolaire des Élèves Présentant un Handicap (FNSHEA) 
 

 

 Monsieur Puig est le directeur d’un institut de recherche et de       

formation pour une école toujours plus accueillante (INS HEA). 
 
 
                 Monsieur Bonjour est professeur et chercheur à l’université de Lyon.  

                           Il réfléchit aussi aux valeurs de la société et sur la place des personnes en   

                           situation de handicap. 

 

                                  

																																																Madame Nancy Cattan animera les discussions. 

                     Elle est journaliste. 
 

 

� Les membres de la Commissions des Droits et de l’Autonomie, 

� La Maison Départementale des Personnes Handicapées, 

� L’éducation Nationale       
	UNE	SUITE	SERA	DONNEE	LE	21	MARS	2018	!	

Signé	par	:	
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